



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 133
22 de Febrero de 2017

Proyectos Semilla 2017 se financiarán con fondos de la Facultades

La Comisión de Investigación Formativa, encargada de los Proyectos Semilla presentó al Consejo Universitario el informe 2014-2017, en el que se dio a conocer los resultados de las Fases 1 y 2, y el plan de trabajo de los proyectos que se ejecutarán en el periodo 2017-2018. La máxima instancia universitaria aprobó el plan, cuyos montos para la ejecución deben ser asignados desde la Facultades, bajo la modalidad de fondo directo al docente investigador, responsable de rendir las cuentas respectivas.

Berta Estrella, coordinadora de la Comisión señaló que respecto a la fase 1, de 90 proyectos aprobados hasta agosto 2016, se han concluido 57, en proceso de publicación hay 24 proyectos y 15 trabajos listo para publicar. En relación al periodo 2017-2018, participan 328 docentes de las áreas de conocimiento de Ciencias de la Vida, Sociales y Exactas, con 142 proyectos, de los cuales 26 se encuentran en ejecución y 116 para empezar.

El presupuesto para su realización asciende a 298 mil 175 dólares. La Coordinadora hizo referencia a los desafíos que el campo de la investigación de la Universidad Central del Ecuador ha enfrentado para lograr resultados que evidencian la instauración de una cultura investigativa gracias al apoyo de más del 70% de la planta docente involucrados en los proyectos y de las autoridades de la Universidad. **P.M**

